



El ministro de Salud porteño, Fernán Quirós brindó detalles de la situación sanitaria de la Ciudad en relación a la curva de contagios y su evolución, en el marco del aislamiento social, preventivo y obligatorio por el coronavirus.

Lo acompañaron el subsecretario de Atención Primaria, Gabriel Battistella, y la directora general de Planificación Operativa, Paula Zingoni.

Quirós indicó que “hasta hoy hemos tenido 105.498 casos confirmados, hemos podido recuperar 81.155 personas, fallecieron 2.649, lo que hace una tasa de letalidad de 2,5%”.

Asimismo, dijo que “hemos testeado 437.089 personas, el 62% de ellas residen en la Ciudad de Buenos Aires, han tenido una tasa de positividad de 41%, y tenemos una cantidad de test cada 100.000 habitantes de 8.752”.

Con respecto al Plan DetectAR, Battistella dijo que “ya hemos testeado 69.353 personas, de esas 24.276 fueron positivas”.

{youtube}0\_b8gvK4Nes{/youtube}

Estos son los barrios vulnerables en los que está presente el Operativo DetectAR: Barrio 31, Barrio 1-11-14, Barrio 21-24, Barrio 15, Barrio 20, Barrio Carrillo y Barrio Rodrigo Bueno.

Y estos son los barrios en los que está presente el DetectAR Móvil: Balvanera, Flores, La Boca, Constitución, Barracas, Almagro, Palermo, Nueva Pompeya, Soldati, La Paternal, Chacarita, Parque Chacabuco, Boedo, San Cristóbal, Mataderos, Recoleta, San Telmo, Caballito, Villa Lugano, Villa Riachuelo, Parque Avellaneda, Villa Ortúzar, Parque Chas, Belgrano, Colegiales, Coghlan, Villa Urquiza, Villa Crespo, Núñez, Saavedra y Parque Patricios.

En relación a los barrios vulnerables, informó que “tenemos en total 15.744 casos diagnosticados, ya se recuperaron 10.461 personas, han fallecido 191, lo que da una tasa de letalidad de 1%”.

Zingoni indicó que en los geriátricos “llevamos realizados 13.830 hisopados y hemos podido confirmar 4.323 casos, contamos con 3.010 recuperados y tenemos 556 fallecidos”.

En cuanto a los testeos totales a personal de salud, geriátricos, fuerzas de seguridad, desarrollo humano y transporte, la funcionaria señaló que “hemos realizados 471.038, de los cuales 19.023 han sido positivos, con 5.597 PCR positivas, lo que da una tasa de test cada 100.000 habitantes de 15.701”.